



LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca estaba un poco nervioso, pero también emocionado. Hoy empezaba en el instituto, el colegio de los "mayores", y tenía muchas ganas de conocer su nueva aula y a sus compañeros.

Durante la primera clase, Luca se sorprendió al descubrir que algunas asignaturas eran nuevas y muy interesantes. En matemáticas, la profesora explicó un juego de números que Luca entendió rápido, y en arte pudo dibujar un dibujo enorme que le encantó mostrar a su compañero de mesa.

En el recreo, conoció a varios niños que compartían sus mismas aficiones: le prestaron una pelota y jugaron juntos, riendo sin preocupaciones. Luca descubrió que aunque el instituto parecía enorme y un poco intimidante, podía ser divertido y amigable.

Al final del día, Luca salió del colegio con una sonrisa. Pensó: "El instituto no da tanto miedo... ¡y creo que voy a pasarlo muy bien aquí!"

1- ¿Por qué estaba nervioso Luca al empezar el instituto?

2- ¿Qué asignaturas nuevas le parecieron interesantes a Luca?

3- ¿Cómo hizo amigos Luca durante el recreo?

4- ¿Qué pensamiento tuvo Luca al final del primer día?

5- ¿Crees que Luca disfrutó su primer día en el instituto? Explica por qué.



LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Vera estaba emocionadísima. Hoy era su primer día de clase después de las vacaciones, y tenía un regalo muy especial: una mochila nueva. La había elegido ella misma, color morado con estrellas brillantes, y no podía esperar para estrenarla.

Con mucho cuidado, empezó a llenarla con todo lo necesario: lápices, cuadernos, estuches de colores y una goma con forma de unicornio.

Mientras organizaba todo, Vera sonreía sola, imaginando todas las aventuras que tendría en clase. Guardó su libro favorito en un bolsillo secreto y pensó: "¡Esta mochila me va a acompañar en cada aventura del colegio!"

Cuando llegó la hora de salir, Vera se puso la mochila y se miró al espejo. Se sentía lista, segura y muy feliz. Sabía que aquel primer día iba a ser especial... y que su mochila mágica sería su compañera perfecta.

1- ¿De qué color era la mochila de Vera y qué la hacía especial?

2- ¿Qué objetos puso Vera en su mochila? Nombra al menos tres.

3- ¿Cómo se sentía Vera al prepararse para ir al colegio?

4- ¿Qué pensó Vera sobre las aventuras que tendría en clase?

5- ¿Por qué crees que tener una mochila nueva hizo que Vera se sintiera más emocionada por el colegio?



LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Vera llegó a casa con la mochila un poco caída y el ceño fruncido. Su primer día de clase había sido emocionante, pero había algo que la hacía sentir triste: la profesora le había sentado junto a otra compañera que no era su mejor amiga, Mireia.

Se sentó en el sofá y suspiró. "Mamá... no me gusta estar junto a ella. Quería estar con Mireia", dijo con voz bajita.

Su mamá la abrazó y le explicó con una sonrisa: "Vera, esto es una oportunidad para conocer a alguien nuevo. Tal vez descubras que podéis ser amigas. Y no te preocupes, porque seguirás jugando y hablando con Mireia durante el recreo".

Vera pensó un momento y recordó que en el recreo siempre había risas, juegos y aventuras. Sonrió un poquito. Quizá lo de la nueva compañera no era tan mala idea... y además, nada podía reemplazar la diversión con Mireia.

Al día siguiente, Vera decidió saludar a su nueva compañera y contarle algo divertido. Esa tarde llegó a casa con una sonrisa más grande, pensando que el primer día de clase podía traer sorpresas inesperadas... ¡y buenas!

1- ¿Por qué llegó Vera triste a casa después del primer día de clase?

2- ¿Quién era la amiga de Vera con la que quería sentarse?

3- ¿Qué le dijo la mamá de Vera para animarla?

4- ¿Qué decidió hacer Vera al día siguiente en clase?

5- ¿Qué enseñanza importante sobre la amistad se puede aprender de esta historia?



LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Era el primer día de clase después de las vacaciones de verano, y Luca estaba emocionado por ver a sus amigos y descubrir cómo sería el nuevo curso. La maestra, con una gran sonrisa, dijo: "Niños, hoy tenemos un nuevo compañero. Se llama Daniel."

Daniel entró tímido, con los ojos mirando al suelo. Los demás niños se acercaron un poco, pero pronto se dispersaron para jugar entre ellos. Daniel quedó solo en un rincón del aula, un poco triste y nervioso.

Luca lo miró y decidió acercarse. "¡Hola! Soy Luca, ¿quieres jugar conmigo durante el recreo?" Daniel levantó la vista sorprendido y sonrió tímidamente. "Sí, me encantaría", respondió.

Durante el recreo, Luca y Daniel jugaron juntos, corrieron y rieron. Poco a poco, otros niños se unieron al juego, contagiados por la alegría de Luca y la timidez de Daniel desapareció.

Al final del día, Daniel le dijo a Luca: "Gracias por ser amable, me siento feliz de estar aquí".

1- ¿Cómo se sentía Daniel al llegar al aula?

2- ¿Qué hizo Luca cuando vio que Daniel estaba solo?

3- ¿Cómo reaccionó Daniel cuando Luca le ofreció jugar?

4- ¿Qué pasó durante el recreo entre Luca, Daniel y los demás niños?

5- ¿Qué aprendió Luca sobre la amabilidad y la amistad en este primer día?



LAS AVENTURAS DE LUCA Y VERA

LOS PRIMEROS DÍAS DE CLASE

Lee el texto y responde a las preguntas:

Luca y Vera caminaban juntos hacia el colegio, charlando y riendo. Era su primer día después de las vacaciones, y ambos estaban emocionados por ver a sus amigos y empezar nuevas aventuras.

Cuando llegaron al colegio, se dieron cuenta de que tendrían que entrar en edificios diferentes: Luca iba al instituto, mientras que Vera se quedaba en su cole de Primaria. Al despedirse, Vera se puso un poco triste y abrazó fuerte a su hermano. Luca le sonrió y le dijo: "No te preocupes, Vera. Durante todos los recreos me acercaré a la valla para saludarte y contarte cómo me ha ido el día".

Vera se sintió muy contenta y esperó con ilusión la hora del recreo, imaginando el momento en que vería a Luca y le contaría todas sus aventuras del día.

Desde ese día, el recreo se convirtió en el momento más esperado por Vera, porque era cuando podía ver a su hermano y sentir que, aunque estuvieran en lugares diferentes, seguían muy unidos.

1- ¿Por qué tuvieron que entrar en edificios diferentes?

2- ¿Cómo se sintió Vera al despedirse de su hermano?

3- ¿Qué le prometió Luca a Vera durante los recreos?

4- ¿Cómo se sintió Vera después de hablar con Luca?

5- ¿Por qué el recreo se convirtió en el momento más esperado para Vera?
